

monatsrevue

Das Magazin von Bürgern für Bürger unserer Region

Kritisch - Unabhängig - Objektiv



Baumfreunde haben in Ebreichsdorf Winterlinde gepflanzt

mehr Seite 7



PROFISERVICE

- * Reparaturen aller Marken
- * \$57a Überprüfung
- * Fahrzeugdiagnose
- * Klimatechnik
- * Reifen - und Räderdienst
- * Unterbodenschutz
- * Windschutzscheibenreparatur
- * Schadensabwicklung m. Versicherung
- * Leihwagen
- * Jahresinspektion inkl. Mobilitätsgarantie

Öffnungszeiten:

Mo.-Do. 8.00 - 17.00
 Fr. 8.00 - 15.00
 Sa. 8.00 - 12.00

2483 Ebreichsdorf
 Betriebsstraße 24
 Tel: 0676/77 83 761



VCP-MOBILE
 HANDYSPEZIALIST

Magenta® 3 Best Partner



+43 676 676 4 676
 Wienerstraße 36,
 A-2483 Ebreichsdorf

f /vcpmobile
 www.vcp-mobile.com

11/2020

EBREICHSDORF: Am 17. Oktober 2020 lud, trotz Corona-Pandemie, der Verein „Baumfreunde“ zu einer Pflanzung nahe der Rosenkranzkapelle in Ebreichsdorf. Der Verein, der 2004 gegründet wurde und über 100 Mitglieder hat, pflanzte in Ebreichsdorf den ersten Baum.



Baumfreunde pflanzten Winterlinde

Gemeindevertreter und Ehrengäste bei der Pflanzung der Winterlinde in Ebreichsdorf

Obmann Manfred Marzy freute sich über die aktiven Baumfreunde in Ebreichsdorf, allen voran Joe Ahorn, der sich seit vielen Jahren intensiv für den Erhalt von Bäumen in Ebreichsdorf einsetzt. „Unser Ziel ist es, das Bewusstsein der Menschen zu heben und im urbanen Raum mehr Lebensqualität zu schaffen“, so Marzy. Die Ortsgruppe Ebreichsdorf wurde 2019 gegründet. „Aus Wut und Zorn über den Umgang mit vielen Bäumen in unserer Gemeinde“, wie Joe Ahorn schildert. Er fordert vor allem mehr Bewusstsein und Transparenz von der Bevölkerung und der Politik. Bürgermeister Wolfgang Kocivar (SPÖ) begrüßte die Aktion der Baumfreunde und betonte die Wichtigkeit, Grünräume zu schaffen und zu erhalten. „Wir haben mit unserer Grünen Umweltstadträtin Maria Theresia Melchior und mit der Grünen Umweltgemeinderätin Mag. Birgit Jung zwei Kämpferinnen für die Umwelt und eine hohe Lebensqualität in unserer Stadt und auch politisch ein deutliches Zeichen gesetzt“, so der Bürgermeister. Sehr erfreut über den

Standort neben der Rosenkranzkapelle, nahe dem Schloss, zeigte sich auch Schlossherr Richard Drasche-Wartinberg, welcher der Veranstaltung mit seiner Gattin beiwohnte. Gesegnet wurde die Winterlinde von Pfarrer Mag. Pawel Wójciga. ■



Überwacht!

OBERWALTERSDORF: Erst vor kurzem hat die Marktgemeinde Oberwaltersdorf am Bauhof und beim Jugendzentrum Überwachungskameras installiert. Dass dies scheinbar

notwendig ist, zeigte kürzlich ein Lokalaugenschein am Bauhof. „Unsere Bauhofmitarbeiter haben zufällig festgestellt, dass Wertstoffe im Sammelzentrum fehlten. Also haben wir sofort die Überwachung der neu installierten Kameras überprüft. Auf diesen konnten wir unbekannte Männer sehen, die über den Zaun auf das Gelände des Bauhofes geklettert und dort Wertstoffe entwendet haben“, so Bürgermeisterin. Der Vorfall wurde der Polizei angezeigt und die Kameras weitergegeben.



Schaut gut aus